

**PENGARUH INVESTASI ASING LANGSUNG DAN
PERTUMBUHAN EKONOMI TERHADAP KEMISKINAN DI
INDONESIA**

**ADHITYA WISHNUWARDHANA
8105152613**



*Building
Future
Leaders*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2020**

THE INFLUENCE OF FOREIGN DIRECT INVESTMENT AND ECONOMIC GROWTH ON POVERTY IN INDONESIA

**ADHITYA WISHNUWARDHANA
8105152613**



*Building
Future
Leaders*

**The Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economic Education
Accoplishment**

**ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2020**

ABSTRAK

ADHITYA WISHNUWARDHANA. *Pengaruh Investasi Asing dan Pertumbuhan Ekonomi terhadap Kemiskinan di Indonesia*. Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta 2020

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Investasi Asing dan Pertumbuhan Ekonomi terhadap Kemiskinan di Indonesia. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan regresi data panel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa investasi asing dan pertumbuhan ekonomi berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan di Indonesia

Kata kunci: Investasi Asing, Pertumbuhan Ekonomi, Kemiskinan

ABSTRACT

ADHITYA WISHNUWARDHANA. *Effects of Foreign Investment and Economic Growth on Poverty in Indonesia*. Economic Education, Faculty of Economics, Jakarta State University 2020

This study aims to determine the effect of Foreign Investment and Economic Growth on Poverty in Indonesia. Data analysis techniques in this study using panel data regression. The results showed that foreign investment and economic growth had a significant effect on poverty in Indonesia

Keywords: Foreign Investment, Economic Growth, Poverty

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Ari Saptomo, S.E., M.Pd
NIP. 197207152001121001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
<u>Dr. Sri Indah Nikaenari, M.SE</u> NIP. 196208091990032001	Ketua Penguji		<u>21-01-2020</u>
<u>Dr. Rd. Tuty Sariwulan, M.Si</u> NIP. 195807221986032001	Sekretaris		<u>21-01-2020</u>
<u>Dr. Ari Saptomo, S.E., M.Pd</u> NIP. 197207152001121001	Penguji Ahli		<u>21-02-2020</u>
<u>Dr. Haryo Kusuma Wiralaga</u> NIP. 197002072008121001	Pembimbing I		<u>19-02-2020</u>
<u>Dicky Iqanto, SE, MSi</u> NIP. 197106122001121001	Pembimbing II		<u>19-02-2020</u>

Tanggal Lulus: 21 Januari 2020

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas tercantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta

Jakarta, 21 Januari 2020

Yang membuat pernyataan



Adhitya Wishnuwardhana

8105152613

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini dipersembahkan untuk kedua orang tua dan kakak - kakak saya karena berkat mereka saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan penuh semangat. Terima kasih atas dukungan, doa, tetesan air mata dan keringat yang luar biasa, semoga skripsi ini bisa bermanfaat dan bisa membuka peluang yang lebih besar lagi untuk terus maju dalam hidup ini

Untuk sahabat saya jagoer, batangan, teman – teman di UNJ dan Rachmah Vidya Sari yang selalu ada dalam proses pengerjaan skripsi. Tidak ada kata yang bisa diungkapkan selain terima kasih untuk segalanya tanpa kalian saya tidak akan bisa sampai di titik ini

Untuk diri saya sendiri Adhitya Wishnuwardhana, kamu hebat. Masalah hidup mu tidak hanya di pendidikan tapi sepanjang proses pengerjaan skripsi selalu ada masalah lainnya. Terima kasih telah menjadi kuat, dewasa dan selalu semangat. Maaf jika sempat meragukan dirimu, terus berusaha menjadi lebih baik lagi setiap harinya dan selalu bermanfaat bagi orang lain

“You’ll never know how strong you are until being strong is the only choice you have”

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan karuniaNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal penelitian yang berjudul Pengaruh Investasi Asing Langsung dan Pertumbuhan Ekonomi Terhadap Kemiskinan di Indonesia. Proposal penelitian ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyusun proposal ini, peneliti banyak memperoleh bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Ari Saptono selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Sri Indah Niken Sari, M.SE selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Harya Kuncara, SE, M.Si, selaku dosen pembimbing 1 yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan selama proses pelaksanaan dan penulisan skripsi ini.

5. Dicky Iranto, SE, M.Si, selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan selama proses pelaksanaan dan penulisan skripsi ini.
6. Kedua orang tua yang telah membantu dalam pelaksanaan dan penulisan skripsi ini, baik dalam bentuk dukungan moril maupun materil.
7. Teman-teman seperjuangan Pendidikan Ekonomi Koperasi B 2015 yang telah memberikan semangat dan motivasi kepada peneliti dalam mengerjakan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam menyusun proposal ini masih jauh dari sempurna, untuk itu peneliti sangat membuka hati untuk menerima kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Peneliti berharap semoga proposal ini dapat diterima dan bermanfaat untuk semua pihak, baik peneliti maupun pembaca.

Jakarta, 21 Januari 2020

Peneliti

